

# Église St-Michel

Des Raspes du Tarn aux Lacs du Lévézou



Crédit photo : Église St-Michel (OFFICE TOURISME DU PAYS DE LA MUSE ET RASPES DU TARN)

*Découvrez, en même temps que le village médiéval de Castelnau-Pégayrols, son église paroissiale, symbole de l'architecture romane.*

## Infos pratiques

Categorie : À voir

# Description

Dans les années 1070-1082, Jean Langobard reconstruit, pour l'abbaye de Marseille afin d'y installer un monastère bénédictin, l'église fondée par Bernard de Lévezou sur un lieu de culte ancien.

L'architecture romane se caractérise par un aspect robuste, sévère, et une grande harmonie des proportions.

De par sa hauteur, sa sobriété, sa luminosité et son acoustique, l'édifice illustre la rigueur des églises monastiques. La crypte située sous le chœur abrite une source, témoin silencieux d'un passé lointain qui garde encore aujourd'hui de nombreux secrets.

Toujours en activité, l'église Saint Michel est l'église paroissiale du village et accueille des concerts et récitals à la belle saison.

Cette église fait partie d'un circuit dédié à l'art roman : "patrimoine roman le long des vallées de la muse, des rasper du tarn et alentours".

# Situation géographique



# Toutes les infos pratiques

## Informations pratiques

*Fiche mise à jour par OFFICE TOURISME DU PAYS DE LA MUSE ET RASPES DU TARN  
le 02/10/2024*

## Contact

12620 CASTELNAU-PEGAYROLS